
12　／／／まつぶし議会だより　第 78号／平成 24年７月 27日

ま
つ
ぶ
し
議
会
だ
よ
り
　
第    

号
78

平
成    

年    

月    

日
発
行

発
行　
松
伏
町
議
会  

編
集  

議
会
広
報
発
行
特
別
委
員
会　
０
４
８
（
991
）
１
８
１
０
（
直
通
）

住
所　
〒
３
４
３
︱
０
１
９
２　
埼
玉
県
北
葛
飾
郡
松
伏
町
大
字
松
伏
２
４
２
４
番
地

24

27

７

町民のみなさんの傍聴・感想
ありがとうございました

６月議会傍聴者数
　  ６月７日　３名
　  ６月８日　８名
　  ６月11日　２名
　  ６月13日　３名

　  合計　　16名

【編集後記】高橋　昭男
　４月の町議会選の改選後、新しい広報委員が決まりまし
た。
　私たちは、６月議会から広範囲にわたりまして議会、議
員活動を町民が「わかりやすい」「読みやすい」議会だよ
りを作ってまいります。
　どうか、読後のご意見をいただければ、これからの紙面
作りに参考にとさせていただきます。

議　　長 　渡辺　忠夫
議会広報発行特別委員会
委 員 長　　　高橋　昭男
副委員長　　　広沢　文隆
委　　員	 　佐々木ひろ子
委　　員　　　山㟢　善弘
委　　員	 　長谷川真也
委　　員	 　松岡　高志
委　　員	 　鈴木　　勉

紙面の都合上、要旨を抜粋いたしました。（敬称略）

傍聴者の声
○　答弁の言葉が聞き取りにくい事がありました。聞き取り易いよう言葉を区切って話し
　て頂きたい。（北條）

○　今、町として一番問題になってる事が一早く知ることが出来ました。（高橋）

○　初めて傍聴しました。今までは仕事があって来られませんでしたが、これで一つ有権
　者としての責任が果たせたかなと思います。（浦沢）

○　初めて傍聴しました。お金がかかっても、未来のことを考え町を変えてほしい。住民
　が誇りに思う町づくりを。（岡本）

請願書提出

議長（受理）

議会運営委員会

本会議（委員に審査を付託）

委員会（審査）

本会議（委員会審査報告）

本会議（採択・不採択・継続審査）
継続審査

提出者に結果報告（採択・不採択）

町議会議員の紹介

陳情書提出

議長（受理）

議会運営委員会

本会議（委員に審査を付託） 諸般の報告

委員会（審査）

本会議（委員会審査報告）

本会議（採択・不採択・継続審査）
継続審査

提出者に結果報告（採択・不採択）

請願書・陳情書の処理の流れ




